

家庭学習強化月間!

先月、掲示板に高校入試までのカウントダウンが掲示されました。見ると、ついに高校入試まで1ヶ月を切ってしまいました。3年生のみなさん! 高校受験のための勉強は進んでいますか? 「あと、29日しかない!」と思うか。「まだ29日もある!」と思うか。どうあれ入試の日は着々と近づいています。後悔のないように充実した日々を過ごしましょう。それから1年生の皆さん、生徒会役員も決まり、平成27年度へ向けて時間は着々と進んでいます。来学期を悔いの無いようにしっかり頑張りていきましょう!

生徒会役員決定!

30日に行われた生徒会役員選挙で、平成27年度の生徒会役員が決定しました。生徒会長には、比嘉彩香さん。新副会長には、知花耕太郎さんが選任されました。また、書記・会計には話合いの結果、宇佐美優唯さんに決めました。選任された会長・副会長は立会演説で発表したことに責任をもって取り組み、また、他の生徒も生徒会長を中心に皆で協力して平成27年度の富野校でのいろいろな行事で活躍してくれることを期待しています。頑張ってください。



生徒会長の公約

私が生徒会長になって頑張りたいことは、3つあります。1つめは、**何事にも自主的に、積極的に行動すること**です。その理由は、今の富野中のほとんどの生徒が消極的であり、自主性がないと思ったからです。そこで私からまず、自主的に、また積極的に行動することが大切だと思い、生徒会長に立候補しました。このことを通して、みんなにも自主的、積極的に行動することを勧めていこうと思いました。2つめは、**みんなをまとめること**です。色々な場で誰かが中心となって物事を進めなければならないことが多くあります。そのときに、私がみんなをまとめることで、一丸となり物事をスムーズに進められると思いました。3つめは、**地域との交流を深めること**です。同じ地域に住んでいても、あまりよく知らない人がいたりします。富野校区は富野、米原の二つの地域からなりますが、私は、二つの地域はあまり交流が深くないと感じています。富野地域がより良くなるためには富野校区の地域の人と交流していくことが大切だと思いました。そのほかに、今年度は計画的にできなかった地域ボランティアを、来年度は今年度より一回でも多くできたらいいなとおもったからです。私が生徒会長になったら、来年度は、このことを意識しながら**がんばりたい**です。そして、自分自身も変えていきたいです。また、富野っ子が自主的、積極的に行動でき、色々なことに挑戦できるようにしていくことで、明るく笑顔の絶えない富野校にしていきたいです!

家庭学習強化月間

今月は今年度最後の家庭学習強化月間です。これまで5月・11月と実施してきましたがそのつど、「同じ教科ばかり」「まとまりがない」「字がきたない」「作業的になっている」などと家庭学習の内容が指摘されて来ましたが、今回の家庭学習月間ではそのような事がないように、充実した内容の家庭学習の取り組みになるように期待しています。特に3年生は受験前なのでこれまで以上に取り組むこと。また、2回とも彩香さんが賞をいただいているので、今回は違う人にあげたいと思っていますので、皆さん**ガンバ**ってください。目標12冊!!



今後の日程

- 11日(水) 建国記念日
- 13日(金) 生徒会役員認証式、引き継ぎ式
- 23日(月) 総括**テスト**(国・理・英)
- 24日(火) 総括**テスト**(社・数)
- 26日(木) 総括**テスト**(技・音・体)

【格言】

「**やらない**」ことと「**できない**」ことは、意味が違う